

FGL-Fraktion, Anne Mühlhäußer, Paradiesstr. 8, 78462 Konstanz

An die
Stadt Konstanz
Herr Langensteiner-Schönborn
Herr Burchardt

Anne Mühlhäußer,
Gemeinderätin

Kontakt:
07531/17574
anne.muehlhaeusser@freenet.de

13.6.2023

Betr.: Begrünung Augustinerplatz

Sehr geehrter Herr Langensteiner-Schönborn,
sehr geehrter Herr Burchardt,

die FGL stellt den Antrag, den Augustinerplatz als vorgezogene Maßnahme der Klimaanpassung zeitnah zu begrünen. Bereits jetzt sind auf dem Augustinerplatz Bäume vorhanden, die in Hochbeeten angelegt sind. Die FGL stellt den Antrag zeitnah mindestens weitere acht Bäume in dieser Form auf dem Augustinerplatz zu realisieren.

Begründung:

Der Klimawandel schreitet nach Expertenansicht immer schneller voran. Die Städte sind angehalten, neben Klimaschutzmaßnahmen Klimawandelanpassungsmaßnahmen durchzuführen. Eine solche Maßnahme ist es, mehr Grün in der Stadt zu schaffen, um so das Kleinklima zu verbessern und Menschen Ruhezonen mit hoher Aufenthaltsqualität zu verschaffen.

Aus Sicht der FGL kann diese Maßnahme sofort durchgeführt werden – die Ausarbeitung der verschiedenen Konzepte wird noch einige Zeit in Anspruch nehmen und die Maßnahme ist im Sinne von z.B. Smart Green City und Storyboard Innenstadt - und mit Mitteln aus dem städtischen Klimafonds , bzw. mit einem geeigneten Crowdfunding durch die neu geschaffene Stelle „Klimafonds“ finanziert werden und/oder aus Mitteln der oben genannten Programme.

Wir bitten die Verwaltung, den Antrag in den nächstmöglichen TUA (vor der Sommerpause) zu bringen.

Mit freundlichen Grüßen,
Anne Mühlhäußer